



令和6年度 第5学年通信
12月号 令和6年12月2日

心をひとつにがんばった学習発表会

11月24日(日)は子供たちの姿をご覧いただきありがとうございました。短い練習期間ではありましたが、毎日取り組んできた練習の集大成を発表することができました。初めての楽器や言葉の代表に挑戦する気持ち、友達と一緒に楽器練習に励む姿。どの場面も大変温かく意欲的な子供たちが多くみられました。この期間でたくさん成長した子供達に大きな拍手を送ります。保護者の皆様も、たくさんの応援をありがとうございました。今後もどうぞよろしく願います。



12月の予定

- 3日(火) 委員会
- 10日(火) 持久走記録会
- 11日(水) 持久走記録会予備日
- 17日(火) ふれあいワールド
- 20日(金) 引落日
- 23日(月) 後期前半終わりの会
個人懇談会(希望者)
SC 相談日

児童の感想より

- ・緊張したけれど、上手に出来てうれしかったです。来年もがんばりたいです。
- ・今までで一番いい演奏になったと思います。がんばってよかったです。
- ・全力でがんばることができました。そして、楽しく演奏できました。